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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／大島嗣雄  会報委員会／中村嘉輝・中西弘徳 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２６回 通算１４６３回

平成２８年１月１７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/27修正出席率

６１名 ３４名 ５９．６％ １００％

 ゲスト：豊川高校 教頭 尾崎誠さん 駅伝部男子監督 松永光雄さん 男子主将 伊藤聡汰君 女子主将 宮永光唯

ビジター：メーキャップ受付 8 名

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。先

週の土曜日から

寒波が来ました。

日曜日の朝、銀

世界になってお

り、久しぶりに

雪が積もった風

景を見ました。

まだまだ寒さが厳しいと思いますので、体調

など崩さないようにお気をつけ下さい。

1 月 6 日に豊川警察署感謝状贈呈式があり

ました。当クラブに対して感謝状を頂きまし

た。後ほど回覧させて頂きます。

1 月 15 に豊川音楽協会主催の「第 11 回ほ

ーほう子ども音楽祭」が豊川市文化会館で行

われました。小学生、中学生、高校生の皆さ

んの演奏がありました。私は、午後の部の後

半に会場に行きまして、御津高校と豊川高校

の生徒さんの演奏を聞かせて頂きました。表

彰式で、南部中学校のフルートの四重奏の演

奏をされた生徒さんに、豊川宝飯ロータリー

クラブ賞の賞状とトロフィーの贈呈をさせて

頂きました。

 今日は豊川高校の駅伝部皆さんによる駅伝

出場報告です。私も当日京都に参りました。

豊川高校の女子は、優勝候補と言われていま

した。しかしながら優勝はではなかったです

が、7 位入賞でした。男子の選手の皆さんも

入賞はできませんでしたが、素晴らしい活躍

でした。もう次に向けた練習をされているそ

うです。今年の 12 月に向けて、愛知県大会で

優勝して、都大路を走れるように頑張って頂

きたいと思います。期待しています。

 最後に一つ素晴らしい報告です。山本章吾

会員が、1 月 3 日に東海 CC 新春杯でホール

インワンを達成されたそうです。おめでとう

ございます

★幹事報告     度会尚志直前幹事

例会臨時変更のお知らせ

合同節分例会について

IM の当日出欠確認について

新城 RC 主催の講演会について

★委員会報告

職業奉仕委員会（池田委員長）

職場見学例会について

ガバナー補佐事務所（柴田分区幹事）

第 2 回 IM 実行委員会開催について
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★豊川高校全国高校駅伝出場報告

◎教頭先生あいさつ

 本日は、この

ような報告会の

場を設けて頂き

誠にありがとう

ございます。年

末の全国高校駅

伝の結果は、女

子は 7 位入賞、

男子は 27 位でした。目標であったアベック優

勝を逃してしまいましたが、男子も女子もア

ンカーの 3 年生が本当に粘り強い走りをして

くれまして、私は感動して泣いてしまいまし

た。

女子のアンカーはキャプテンの猿見田は、2
週間前にインフルエンザに掛かってしまいま

したが、奇跡的に体調を回復して京都に入り

ました。それから京都に入ってから胃腸炎に

掛かってしまい、当日の朝、走れるかどうか

という厳しい状況でした。駅伝ですので、タ

スキを繋がなければ意味がありません。自分

が走りたいという思いだけでは解決できる問

題ではありません。監督は、当日の朝、キャ

プテンの猿見田に「どうだ？」と聞いたそう

です。キャプテンは、「走りたい」と言わず、

「走ります」と強い意志を持って監督に伝え

たそうです。それを見て、監督はアンカーを

走らせることを決めたそうです。今回の 7 位

入賞と言う走りになりました。

男子の順位は 27 位という入賞には程遠い

状況ではありますが、アンカーを走った深澤

は、今年度は調子が悪く、県大会も東海大会

も良くなく、最後の最後で体調を整えて出場

しました。昨年も走ったメンバーですので、

全国の状況を良く知っています。区間 2 位と

言う粘り強い走りをしれくれました。

当日の陸上競技場では、野球部、チアー、

和太鼓部が中心になって応援をしました。粘

り強い走りを見て、応援していた生徒も感動

をしていました。応援していたみんなが良か

ったと言う思いになりました。皆さんから多

くのご支援ご声援を頂いておりながらの今回

の順位は、ぜんぜん満足はしておりません。

来年こそ、みなさんの期待に応えるようにア

ベック優勝目指して、次の日から練習に入っ

ております。これからも温かいご支援をよろ

しくお願いします。

今回の大会に先立ち、連盟本部から女子が

全国大会連続 10 回出場という事で表彰を頂

きました。当日の様子は、中日新聞等でも紹

介されました。この 10 年は、駅伝部の 10 年

の歴史であり、豊川高校の発展の歴史です。

この発展の歴史は、皆様方のご支援の歴史で

あると思っております。これからも 20 年、30
年と続けてやっていけるように頑張って参り

ますので、これからもよろしくお願いします。

◎駅伝部男子顧問あいさつ

 本日は、この

ような場を設け

て頂きましてあ

りがとうござい

ました。日頃よ

りご支援を頂き

ましてありがと

うございます。

 男女の監督を代表して一言ご挨拶させて頂

きます。

 女子は、アクシデント等もありながら 7 位

入賞になりました。また、日曜日の都道府県

対抗女子駅伝でも猿見田は、愛知県代表とし

て走り 10 位でタスキを繋いでくれました。3
区を走った松井も区間 8 位で、愛知県の総合

5 位入賞に貢献してくれました。

 男子は、県大会では 3 人が区間賞で優勝、

東海大会も別の 3 人が区間賞で優勝しました。

全国では、そのメンバーが優勝目指して準備

を進めて参りましたが、キャプテンの疲労骨

折、そして私の調整不足で選手の力を発揮さ

せることができず 27 位という結果に終わり

ました。現在の 1、2 年生の 5 千メートルの平

均が全国トップですが、それを活かせなかっ

た反省をし、今年の 12 月 24 日こそリベンジ

したいと思っています。今後ともご支援の程

よろしくお願いします。

◎男子主将 伊藤君あいさつ

 昨年は駅伝の

応援ありがとう

ございました。

僕たち男子駅伝

部は 27 位で、と

ても悔しい思い

をしました。27
位は、一昨年よりも順位が落ちて、みんな暗
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い顔で豊川に戻ってきました。もう次の日に

は、目の色を変えてしっかりと練習をしてい

ます。今年こそは、全国優勝の結果を報告で

きるように頑張ります。全国で勝つチームも

僕らも一日 24 時間という時間は変わりませ

ん。1 日を大切にするかどうかで結果も変わ

ってくると思います。残り 341 日、12 月 24
日でしっかりと結果が残せるように日々練習

に取り組んで行きます。これからもご支援ご

声援をよろしくお願いします。

◎女子主将 宮永さんあいさつ

 昨年は、た

くさんの応援

ありがとうご

ざました。私

たち女子は、7
位で目標であ

る優勝に届く

事が出来ませ

んでした。それは、やはり猿見田さんに頼っ

ていた部分もあり、一人一人の気持ちが足り

ていなかったのだと思います。全国が終わり、

一人一人が反省をして、今自分たちに何が足

りないのか、全国優勝するチームになるため

には何が必要なのかを 1 から考えて、今は練

習をしています。今年は、猿見田さんが抜け

て、新たに 1 年生が入って来て、自分たちが

引っ張らなければいけない状況です。その中

で、一人一人が目標を掲げて、その目標を一

つ一つ達成して行って、最後には全国優勝を

達成できるように頑張ります。これからも応

援よろしくお願いします。

★ニコニコボックス

 山本章吾会員 東海㏄ﾎｰﾙｲﾝﾜﾝ達成

 度会尚志会員 誕生日を祝って頂き

 大場 篤会員  〃

 大木悦子会員 結婚記念日を祝って頂き

 山城康司会員 事業所創業を祝って頂き

 石黒貴也会員  〃

 細井 勉会員 入会記念日を祝って頂き

 大沢茂樹会員 色々と祝って頂き

 滝下 勲会員  〃

 樅山修一会員  〃

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員

★各種委員会活動

◎答礼人形ミス愛知を里帰りさせる会

1 月 20 日に一宮市スポーツ文化センターで、

第 5 回連絡会議が開催されました。

◎ＴＡＳＣ活動

1 月 22 日に東三河ふるさと公園で「第 5 回東

三河ふるさと公園マラソン大会」が開催され、

ＴＡＳＣはノボリと横断幕で大会のサポート

をしました。


